

Felicitan a trabajadores de la Administración Pública en Cuba



La Habana, 4 jul (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, felicitó este sábado a los trabajadores de la Administración Pública del país en su día, fecha celebrada desde 1961 en honor al luchador revolucionario Enrique Hart Dávalos.

A través de su cuenta en la red social twitter, Marrero escribió trabajar en la Administración Pública es un compromiso con la Revolución Cubana, es pensar como país y dedicar todo el esfuerzo por el pueblo, para que cada servicio se brinde con calidad.

En Cuba se celebra la fecha cada cuatro de julio para honrar a Enrique Hart Dávalos, mártir de la Revolución y trabajador del sector bancario.

Más de 55 mil personas están afiliadas al sindicato de la Administración Pública sumados a otros seis mil del sector no estatal, refieren datos oficiales. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/227567-felicitan-a-trabajadores-de-la-administracion-publica-en-cuba>



Radio Habana Cuba